

剣友会2年ぶりの優勝

平成27年11月1日（日）、第26回九州産業大学学長旗少年剣道大会（同大学健康・スポーツ科学センター主催）が九州産業大学体育館において開催されました。

この大会は、剣道を通じて地域の青少年の育成に寄与することを目的として、福岡市、福岡県教育委員会などの後援を受けて行われ、福岡市東区、糟屋郡などから57チーム399人が参加しました。

チーム編成は小学生低学年2人、高学年3人、中学生2人の7人制で、須恵剣友会は、日ごろの練習の成果を発揮し、見事勝利。2年ぶり、4度目の優勝を飾りました。



チーム一丸となって戦い抜きました

須恵東中学校 1000人ランティーク

平成27年11月30日（月）から12月4日（金）まで、須恵東中学校で1000人ランティークが行われました。1000人ランティークとは、期間中の7時45分から8時10分までの間、延べ1000人の生徒と先生が、体力づくりを目的として運動場を走る取り組みで、今年で3年目となります。

体育委員長の吉松弦さんは、「毎日たくさんの生徒が参加して嬉しいです。朝走ると、普段よりもすっきりとした気持ちで学校生活をスタートできます。」と話していました。



朝の清々しい空気の中を走る生徒たち

ナサ工業 長澤儀久さん 産業教育賞受賞

平成27年11月14日（土）、第13回福岡県市民教育賞表彰式（福岡県市民教育賞実行委員会主催）が、福岡商工会議所で行われ、ナサ工業株式会社 取締役会長 長澤儀久さんが産業教育賞を受賞されました。

産業教育賞とは、企業、産業界において人材育成のため、特色ある取り組みを実践し、顕著な実績を挙げている人を表彰するものです。

ナサ工業は、社内における技術教育に力を入れ、技能向上の一環として、平成22年から全社的に優秀板金製品技能フェアに取り組んでいます。また、平成17年より、年1回、地元中学生・高校生の職場体験の受け入れも実施しています。



つくしんぼ クリスマス会開催

平成27年12月11日（金）、地域活性化センター（オイコス）3階で、あそびのひろば「つくしんぼ」主催のクリスマス会が開催されました。

63組85名の親子が参加して、ボランティアによるおはなしやスタッフによるパネルシアター、歌あそびなど、みんなで楽しい時間を過ごしました。

そして、待ちに待ったサンタクロースが登場すると、子どもたちは大興奮。手渡しでプレゼントを受け取り、とても喜んでいました。



サンタさんからプレゼントをもらいました

ザ・卓球INすえ開催

平成27年12月6日（日）、第28回ザ・卓球INすえ（須恵町体育協会主催）が町立卓球場で行われました。

この大会に、初心者からベテランまでの卓球を愛好する116人（31チーム）が参加し、楽しくも白熱した試合が繰り広げられました。会場内は、声援や笑い声など、さまざまな声が響き渡っていました。

大会結果は次のとおりです。（各部3位まで）

ベテランの部	①須恵クラブB ②須恵クラブA ③須恵クラブC
一般の部	①須恵中A ②甲種木卓球クラブB ③役場健康福祉課 ④さわやかクラブ
初級	①須恵中D ②ひっしまめ3B ③須恵中E



激しい攻防

“シャクナゲの郷”を目指して今年も植樹

平成27年11月19日（木）、須恵町自然教育林推進協議会と、かすや南ライオンズクラブ（榎原泰典会長）が、久我記念館周辺でシャクナゲの植樹を行いました。

この植樹活動は、同協議会が進める町内の緑化推進事業「四季の里づくり」事業の一環として、平成22年以降実施しているものです。

これまでに100本以上のシャクナゲを植樹し、今年は、新たに30本の苗木を植樹しました。毎年4月から5月にかけ、見事な花を咲かせており、須恵町の新たな名所となりそうです。来春の開花が楽しみです。



植樹の様子